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Posse dos eleitos

Reunião equipe

Encontro mulheres Progressistas

Entrega ambulâncias SAMU

Representantes Campo Brasil

Gilson de Cascalho Rico

Capacitação e saúde na CAPAJA

Café com produtoras de quitandas

Tivemos o primeiro encontro do ano das Mulheres Progressistas! 
Reuni, no Escritório Regional, todas que disputaram o cargo de 
vereadora nas últimas eleições. Fizemos muitos planos para 
este ano e estamos prontas para colocá-los em prática. Vem 
novidade por aí!

Participei da entrega de 
22 novas ambulâncias 
do SAMU para 16 cidades 
do Triângulo Norte. 
Defendo uma saúde 
pública de qualidade 
e o fortalecimento dos 
municípios, que precisam 
de estrutura para atender 
a população como ela 
merece.

O presidente 
Enísio e o Almino 
da Associação 
Campo Brasil 
me fizeram uma 
visita no Escritório 
Regional.

Recebi a visita do 
Gilson de Cascalho 
Rico, que tanto 
trabalhou pela 
cidade como vice-
prefeito. Seguimos 
juntos pelo 
desenvolvimento da 
região!

Participei da inauguração 
dos consultórios 
odontológicos, do laboratório 
de informática e da entrega 
de certificados dos cursos 
profissionalizantes na 
CAPAJA. Uma instituição 
solidária que, há anos, 
realiza um trabalho 
essencial no apoio a 
pessoas em vulnerabilidade 
social.

Tive uma tarde muito 
especial ao lado de 
produtoras de quitandas 
na Fazenda Campo 
Brasil. Falamos sobre as 
demandas da comunidade 
e a importância do 
trabalho dessas mulheres, 
que ganharam mais 
oportunidades com a 
regulamentação da 
agroindústria de pequeno 
porte na gestão Odelmo 
Leão, em 2019.

TV Vitoriosa

Band Triângulo

Regionalzão

TV Universitária

Podcast “Atualidades”

Lideranças de Capinópolis

Muita notícia boa anunciada 
para Capinópolis durante a 
visita do vereador Everaldo 
e do Joãozinho do Sabé, que 
também já foi vereador por 
três mandatos. Tive a alegria 
de destinar R$100 mil em 
recursos para fortalecer o 
atendimento prestado às 
crianças e famílias da APAE 
da cidade.

Liderança Pratinha

Para trazer demandas da 
população de Pratinha, 
esteve em meu escritório 
o Juninho, presidente do 
Sindicato Rural da cidade, 
secretário de Agricultura e 
presidente do PP local.

Presidente da Associação de Folia de Reis

A Folia de Reis é uma 
tradição em Uberlândia. 
Estive com Jeovane Alex, 
presidente da Associação 
de Folia de Reis, para discutir 
ações que valorizem e 
perpetuem essa cultura em 
toda a região.

Prefeito e vice de Santa Vitória

Lideranças de Monte Carmelo

Recebemos o prefeito de 
Santa Vitória, Dr. Sérgio, 
e o vice-prefeito Márcio 
Quirino. Eles representam 
a renovação na política e 
iniciaram o mandato com 
muitos planos e ideias 
em benefício da cidade.

Direto de 
Monte Carmelo, 
recebemos a visita 
da Márcia Cardoso, 
que disputou 
como prefeita nas 
últimas eleições, e 
do Kleiber Côrtes.

Nova diretoria da AMVAP

Fui até Cachoeira 
Dourada para a 
eleição e posse 
da nova diretoria 
da Associação 
dos Municípios da 
Microrregião do 
Vale do Paranaíba 
(AMVAP). Em nome 
do presidente eleito 
e prefeito da cidade, 
Candango, parabenizo 
a todos e desejo 
sucesso nessa nova 
gestão!

Novo filiado Progressistas

O nosso time de 
Progressistas está sempre 
aberto a novos filiados. 
Tive a alegria de dar as 
boas-vindas ao Marquinhos 
Alvarenga.

Vereador Monte Alegre

O vereador Neto Enfermeiro 
e sua esposa Fabiana 
vieram de Monte Carmelo 
para me fazer uma 
visita. Entre os assuntos 
abordados, me solicitaram 
apoio para a realização 
de cirurgias eletivas no 
município. A saúde sempre 
deve ser prioridade.

Procriare Genética

Precisamos investir em 
nossa pecuária leiteira. Por 
isso, conversei com o Marcos 
Sivieri e a Maira Dias, da 
Procriare Genética, sobre 
formas de facilitar o acesso 
ao melhoramento genético 
para os produtores de leite.

Lideranças de Araxá

Secretário de Agronegócio de Uberlândia

Odelmo e eu recebemos no 
Escritório Regional o vereador 
Investigador Rodrigo e o 
secretário de Governo, Rick 
Paranhos. Sempre é um prazer 
ouvir as demandas e trabalhar 
pelo município!

O agro sempre foi pauta 
nos mandatos de Odelmo e 
também no meu. Sabemos os 
desafios que o setor enfrenta e 
o quão importante ele é para 
o nosso país. Sobre o assunto, 
conversamos com o secretário 
de Agronegócio de Uberlândia, 
Thiago Silveira.

Preparativos Aquishow 2025

Pela primeira vez, Uberlândia 
será palco do maior 
evento aquícola do país, 
movimentando a economia e 
gerando oportunidades. Para 
falar sobre os preparativos 
da Aquishow 2025, conversei 
com a presidente da comissão 
organizadora, Marilsa, e o 
Lucas Vianna. Neste ano, a 
feira acontece nos dias 27, 28 e 
29 de maio.

Mais justiça para a população!

Ao lado de Odelmo, 
conversei com o deputado 
estadual João Júnior e com 
os defensores públicos 
Fernando, Christiane e 
Clayton. Tratamos de 
demandas importantes 
para garantir mais justiça e 
acesso a direitos para nossa 
população.

Mais um ciclo concluído com sucesso! Ao lado de Odelmo, 
participei da cerimônia de posse do novo prefeito, Paulo Sérgio, 
e dos 27 vereadores eleitos. Desejo um excelente trabalho a 
todos, para que Uberlândia siga no caminho certo, avançando e 
cuidando da nossa gente, como sempre foi feito por Odelmo ao 
longo de seus 16 anos à frente da Prefeitura.

Na primeira segunda-feira após o retorno das férias, Odelmo 
e eu fizemos uma reunião com toda a equipe de Uberlândia e 
de Brasília para fazer um balanço do mandato até o momento, 
traçar estratégias e definir projetos para este ano.

Prefeito de Iraí de Minas

Reunião vereador Zezinho

Direto de Iraí de Minas, recebemos a visita do prefeito Cleitin, o 
pesidente do Progressistas local, Paulino Gonçalves, e o arquiteto 
Gustavo. Estamos juntos para colocar em prática importantes 
projetos em benefício da população.

Odelmo e eu conversamos com o presidente da Câmara 
Municipal, vereador Zezinho Mendonça, sua equipe de 
gabinete e apoiadores. Uma tarde de muita conversa e troca 
de experiências para fortalecer nosso grupo e trabalho por 
Uberlândia.

Melhoramento genético das abelhas

O melhoramento genético das abelhas foi pauta na conversa 
que tive com representantes da Associação dos Apicultores 
Familiares do Brasil (Apifam), o Ricardo Hemsing e a Ana Paula, 
do IFTM Uberlândia e da Agrotap. A prática visa aumentar a 
produtividade por colmeia e também a melhora da polinização.

Ações em Tapuirama

Fui até o distrito de Tapuirama, junto com os vereadores 
Abatenio e Sgt. Ednaldo, para prestar contas do meu mandato 
aos moradores e acompanhar o andamento das obras da 
UBSF Tapuirama. Mais de R$ 2 milhões foram destinados para 
a construção da unidade de saúde, a pavimentação do trecho 
em frente à UBSF e a aquisição de equipamentos agrícolas pelo 
Conselho Rural.

 Mulher no comando do 50 BBM de Uberlândia!

No dia em que o 5º BBM de Uberlândia celebrou 59 anos, 
também testemunhamos um momento histórico: a tenente-
coronel Ana Paula tornou-se a primeira mulher a assumir o 
comando na cidade.
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